

# Anggaran Pembangunan Pelabuhan Perikanan Kota Tegal Bakal Cair Akhir Tahun 2023

Anis Yahya - [TEGAL.INFORMAN.ID](https://tegal.informan.id)

Jan 27, 2023 - 16:47



*Pertemuan Wakil Walikota Tegal, HM Jumadi, ST, MM dengan Sekjen Kementerian Kelautan dan Perikanan RI, Trian Yunanda di Gedung Mina Bahari II, Lantai 12, Jl Merdeka Timur 16 Jakarta, Kamis, 26 Januari 2023.*

**Tegal** - Rencana Pembangunan Pelabuhan Perikanan Tegalsari, Tegal Barat, Kota Tegal saat ini sedang dalam pengusulan ke AFD atau The Agence Francaise de Developpement atau French Development Agency dan akan dilaksanakan additional study untuk memastikan pembangunan Pelabuhan Perikanan dapat didanai lembaga tersebut.

Tentang kepastian rencana pembangunan Pelabuhan Perikanan Tegalsari itu terungkap dalam diskusi antara Wakil Walikota Tegal, HM Jumadi, ST, MM dengan Sekretaris Jenderal Perikanan Tangkap, Kementerian Kelautan dan Perikanan, Trian Yunanda, S.Pi, M.Sc di Gedung Mina Bahari II, Lantai 12 Jl.

Merdeka Timur 16, Jakarta Pusat, Kamis, 26 Januari 2023.



Jumadi menemui Sekjen Perikanan Tangkap, Kementerian Kelautan dan Perikanan tersebut dalam upaya memastikan rencana pembangunan Pelabuhan Perikanan Tegalsari yang berlokasi di Tegalsari, Kecamatan Tegal Barat, Kota Tegal.

"Intinya, rencana pembangunan Pelabuhan Perikanan Tegalsari melalui anggaran Pinjaman Luar Negeri (PLN) dari AFD sudah masuk dalam Green Book 2022," sebut Jumadi yang disampaikan ke redaksi Jurnalis Indonesia Satu melalui pesan WhatsApp, Kamis, 25 Januari 2023 semalam.

Menurutnya, hasil diskusi tersebut diperoleh langsung dari Sekjend Perikanan Tangkap, Kementerian Kelautan dan Perikanan bahwa pada akhir tahun 2023 ini, sudah ada kepastian pendanaan.

"Bila tidak ada rintangan, Insha Allah September - Desember 2023 sudah ada kepastian pendanaan. Bila sudah ada kepastian ini nanti serah terima PP dari Pemda ke Pusat akan dilaksanakan sebagai prasyarat pembangunan yg dibiayai oleh Pinjaman Luar Negeri Pusat," jelas Jumadi.

Maka dengan adanya kepastian tersebut, nantinya akan ada serah terima Pelabuhan Perikanan dari pemerintah daerah Kota Tegal ke pemerintah pusat akan dilaksanakan sebagai prasyarat pembangunan yang dibiayai oleh Pinjaman Luar Negeri (PLN).

"Alhamdulillah, mudah-mudahan proses pembangunan program/proyek Integrated Fishing Ports and International Fish Markets, Tegalsari, Kota Tegal on schedule segera terwujud tidak ada halangan suatu apapun, on target, sehingga bisa mendongkrak perekonomian Kota Tegal," harap Jumadi. (**Anis Yahya**)